

上越市立八千浦中学校 学校だより



# 八千浦愛



携帯版 HP



令和6年10月31日(木)発行 10月号 題字 校長 (やちほあい)

## 舞台は成長へ導く

校長

10月29日(火)、令和6年度八千浦フェスティバルが本校体育館で開催されました。フェスティバルの内容は、「ウエルカム合唱(3年生)」「開会式(あいさつ、校歌斉唱)」「全校合唱(全校生徒)」「タイムカプセル封入式」「全校パフォーマンスよさこい発表(全校生徒)」です。

当日は、地域の宝である本校生徒の歌や踊りを一目見ようと、保護者や地域の皆さん約80人が本校体育館に集まりました。

秋は、多くの中学校で合唱発表会が開催されます。どの学校でも、仲間とともに美しいハーモニーを作り上げようと音楽の時間や学級活動の時間などで指導教師や生徒のリーダーのもと練習が繰り返されます。校舎のあちこちで中学生の美しい歌声が流れてきます。

中学生の歌声はなぜこんなに美しく、聴く人に感動を与えるのでしょうか。まだ声の質は完成されていないはず。未完成でまだまだ可能性を秘めているところがいいのでしょうか。私は、毎年教師として生徒の歌声に感動するのは発表当日までのドラマのような時間がかかっているように思います。練習に熱が入ってくると、仲間と意見がぶつかり合うこともよくある話です。そんな山や谷を乗り越えて発表当日を迎える。そのドラマのストーリーを第1回から最終回まで見ているからなのかもしれません。

3年生のウエルカム合唱「若人の歌」は少ない人数編成の中でも声量ある美しいハーモニーが感じられ、最初からやられました。学校のリーダー学年として本当に立派に成長してくれたとうれしくなりました。全校合唱の「COSMOS(コスモス)」は、3年生の安定した歌声に、1、2年生の元気ある歌声が重なり、とても素敵な合唱でした。終盤にどんどん声量が増してくるような表現が素晴らしく、今年もお決まりのように胸打たれました。よさこい演舞も3年生がリードし、体育祭の時よりグレードアップした迫力のあるカッコいい演舞となり、見ている側も楽しくなって元気がわきました。



今回も大勢の保護者や地域の皆様のご来場のおかげで、素晴らしい発表の舞台ができました。「舞台でカッコよくきめたい」そんな思いは生徒一人一人がもっています。舞台に向けて練習にもやる気が起こります。舞台があるおかげで今回の生徒の美しい歌声や素晴らしい演舞が完成しました。皆様に作っていただいた舞台は生徒を確実に成長に導きました。保護者、地域の皆様ご来場、本当にありがとうございました。これからも温かく生徒を支えていただきますようお願いいたします。

## 上越地区新人各種大会が開かれました～2年生がリーダーデビュー～

10月3日（木）、上越地区新人各種大会が開催され、バレーボール部は柿崎中学校で、野球部は糸魚川市美山球場で、卓球部は上越市総合体育館で、試合に臨みました。

バレーボール部は八千浦中の単独チームで大会に臨み、入賞はなりませんでしたでしたがチーム一丸となったプレーで青海中に勝利して活躍しました。野球部は合同チームで大会に臨み、他校の選手と力を合わせて別の合同チームと対戦。本校生徒の活躍で1勝することができ、練習の成果を試合で発揮しました。本校で最も部員数の多い卓球部は、団体戦でも個人戦でも相手に臆せず堂々としたプレーを貫き、団体戦で優勝候補の一角城北中を倒して勢いに乗り、団体戦、個人戦共に5位入賞を果たしました。

この大会は3年生引退後初めての大会であり、2年生がリーダーとして部を支え、頼もしい姿を見せてくれました。学校部活動と地域クラブ、保護者会の連携により生徒の充実した放課後活動が継続できています。今後も保護者、地域の皆様のご協力をお願いします。



## 深まった小学生との絆～絆遠足実施～

秋晴れに恵まれた10月10日（木）、全校生徒と八千浦小学校5、6年生は合同で絆遠足を実施しました。朝、八千浦小学校に集合した生徒たちは、「絆を深めよう！」を合言葉に絆遠足に出発しました。目的地は約9キロ先の「大瀉水と森公園」です。小中学生が一緒になった小グループで目的地に向かいました。楽しく話しながらも道に広がることなく列を乱さず歩きました。

疲れを見せず、公園に到着した生徒たちは班ごとにレクリエーション活動を行い、昼食、オリエンテーリングを楽しみました。終わりに、代表児童生徒が感想を発表しました。「中学校に行くのが楽しくなった」という小学生の発表が絆遠足の充実ぶりを物語っていました。



## 第3学年PTA奉仕作業～ご協力ありがとうございました～



10月17日（木）に第3学年PTA活動で、29日（火）に実施される八千浦フェスティバルに向け、体育館の清掃活動をしました。平日にも関わらず、多くの保護者から参加いただき、清掃に取り組んでいただきました。後半は、親子ドッチボールを実施し、親子混合チーム対決、親子対決どちらも盛り上がりました。大人も子どももいい笑顔で活動を進めることができました。参加いただいた皆さん、本当にありがとうございました。